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Journal des Amis de la Nature - Section La Chaux-de-Fonds / Saint-Imier

Il est temps de sor�r des habitudes hivernales et de se
laisser porter par la joie de vivre et la légèreté de la saison.

Profitez du printemps pour faire une pause, pour vous
ressourcer et vous reconnecter à l’essen�el.

La nature se réveille sous nos yeux émerveillés, nous invitant
à vivre pleinement le moment présent. C’est un temps de
renouveau, un temps d’espoir et de découvertes qui
s’installe.

Profitez de notre programme d’ac�vités car rien de mieux
que de profiter entre amis de ce�e magnifique nature qu’il
faut préserver....

Pascal Sandoz

ÉDITO

• Ramassage du papier
• Sor�e vélo dans les Franches
• Scha�ouse et chutes du Rhin
• Course des 4 sec�ons
• Course au Stanserhorn
• Course des dames aux Diablerets
• Randonnée à la Combe-Tabeillon

• PV assemblée générale 2023
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Help - URGENT - Help

Samedi 27 mai 2023

Ramassage du papier
Notre société s'est inscrite au Ramassage du papier à la Ville de La Chaux-de-
Fonds et a par chance été �rée au sort !

Il y a généralement 4 camions conduits par des chauffeurs de la Voirie et 3-4
personnes par camion. C’est pourquoi nous avons besoin d’une douzaine de
membres pour ce�e ac�on qui rapporte un bénéfice à notre société qui peut
être réinves� dans des ac�vités.

Le rendez-vous a lieu aux alentours de 7h-7h30 et la pause de midi a lieu en
commun dans les locaux de la Voirie, Marais 6, à La Chaux-de-Fonds. Il est aussi
possible de ne par�ciper qu'à la demi-journée (ma�n ou après-midi).

Merci de vous annoncer au plus vite !

Nous reprendrons contact avec vous pour donner les détails.

Inscrip�ons chez Olivier Andreazza :

par téléphone au 079 615 44 88 pour par email à clanazza@bluewin.ch



Sor�e à Vélo dans les Franches-Montagnes

Samedi 10 juin 2023

Parcours : Les Bois - Saignelégier – Les Bois

Avec une pause pic-nic, durée de la course : environ 3h30.

Rendez-vous à la gare de la Chaux-de-Fonds à 8h40 afin de charger les
vélos, départ du train 9h02.
Les Bois aller-retour plein tarif 16.40 Frs demi-tarif 8.20 Frs plus carte
journalière vélo à 5.- Frs.

Pour ceux qui souhaitent venir par leurs
propres moyens, rendez-vous aux Bois à
9h30 sur le parking qui se situe à 300m
après le cime�ère à gauche direc�on
Maison-Rouge

Retour au départ des Bois à 16h34.

Inscrip�ons obligatoires jusqu’au 1er juin
2023 afin de réserver le train
« spécial vélo » !

Toute précision et inscrip�ons Chez :
Pilar et Jean-Luc Droz-dit-Busset

Tél. 078 889 00 01
Mail : jean.luc.droz99@gmail.com
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Visite de Scha�ouse et des Chutes du Rhin
jeudi 15 juin 2023

Avec ses nombreux oriels (un oriel permet de jouir d'un peu plus de clarté et de chaleur
solaire, en plus d'une meilleure vue sur la rue) et ses façades magnifiquement
peintes, la ville piétonnière de Scha�ouse est considérée comme l’une des plus
pi�oresques de Suisse. La forteresse deMunot, véritable emblème de la ville, est
visible de loin.
A Neuhausen nous irons admirer les plus grandes chutes d’eau d’Europe.

vue depuis le Munot Chutes du Rhin

Horaire du Train

La Chaux-de-Fonds 7h32 voie 4 pour Bienne.
Arrivée 8h12 voie 1, départ 8h17 voie 3 pour Zurich HB

Neuchâtel à 7h58 voie 5 pour Zurich HB.
Arrivée à Zurich 9h30 voie 15

Zurich HB départ 9h37 pour Scha�ouse voie 13
Arrivée à Scha�ouse à 10h13 voie 4

Visite de la ville de Scha�ouse et du Munot.
Trajet en bus électrique jusqu’à Neuhausen

Frais : Carte journalière ou AG ; prévoir environ Fr. 10.- pour un pe�t tour en
bateau devant les chutes et une traversée du Rhin simple course.

Equipement : souliers confortables, vêtements adaptés à la météo, crème
solaire, lune�es, casque�e et pique-nique.

Temps de marche environ 3 heures.
La sor�e se fait sous la responsabilité de chacun.

Renseignements
Margrit Brancucci, Neuchâtel, tél. 032 730 45 38, WhatsApp 077 417 00 51
ou Email margritbrancucci@net2000.ch

Inscrip�on jusqu’au 11 juin (pour la réserva�on du train) en indiquant
abonnement général ou carte journalière.



Dimanche 25 juin 2023

COURSE DES 4 SECTIONS

Organisée par la sec�on de Neuchâtel, au chalet de la Combe d’Enges

Marche d’une heure environ depuis Chaumont (parc pour laisser les
voitures).
Transport public : départ du funiculaire de Neuchâtel/La Coudre à 10h45
(10 minutes de trajet).
Lieu de rendez-vous à Chaumont, à 11h00.

Les personnes qui ne souhaitent pas marcher iront directement au
chalet, selon accès sur notre site :
h�ps://amisdelanature-neuchatel.ch/la-combe-denges/

Repas de midi offert par la sec�on de Neuchâtel, boissons en vente sur
place.

Délai d’inscrip�on au vendredi 16 juin, chez Magdiana Be�nelli, tél. 079
261 15 66.
Ou par courriel à : claudine7@me.com

Pour le retour depuis le chalet, possibilité de co-voiturage jusqu’à
Chaumont.



VELECTRO, SEGWAY ET TROTT’ENERGY:
LE FUNI ROULE POUR VOUS!

Renseignements et réservations
T +41(0)32 941 25 53
www.funisolaire.ch

S téphane Schaff ter

079 823 48 57
www.steph-autoecole.ch

Auto & Moto é c o l e



6 Dimanche 9 juillet

Course au Stanserhorn

montagne mythique au-dessus de Stans, en Suisse centrale
Course facile et variée, également pour non-marcheurs.

Voyage en train, Neuchâtel, Lucerne, Stans.
De Stans, funiculaire rétro, puis téléphérique (Cabrio, tout moderne)

jusqu’au Stanserhorn, al�tude 1’898 m.
Au sommet, vue magnifique sur plusieurs lacs et montagnes.
Promenade, tour du sommet et pique-nique �ré du sac ou restaurant.
Descente en téléphérique et funiculaire à Stans, puis train pour aller à
Stansstadt.
Bateau de Stansstadt à Lucerne.
Retour de Lucerne à Neuchâtel en train.

Prévoyez assez tôt une carte journalière dans votre commune, si
possible avant le 30 juin, (car changement de la part des CFF.) Le
funiculaire, téléphérique et bateau sont compris dans la carte journalière.

Délai d’inscrip�on le 20 juin 2023 chez : Anne Frey, Chasselas 7a, 2014
Bôle,
anne.frey@hotmail.com , téléphone : 032 842 59 93

Chacun voyage sous sa propre responsabilité.
Les horaires précis seront communiqués ultérieurement.
En cas de pluie, chacun fait ce qu’il veut. Parmis les proposi�ons :
Ballenberg, visites de Lucerne et musées etc.



Agréablement différent

Landi un jour, Landi toujours

2322 Le Crêt-du-Locle
té l . 058 434 22 00

magas in .c re t -du- loc le@land i reg ionneuchate l .ch

2053 Cernier
té l . 058 476 99 00

i n fo@cern ie r. land i .ch







10 Randonnée à la Combe-Tabeillon

Dimanche 20 Août 2023

Départ : Gare de La Tchaux à 9h02 (Train CJ quai 1.) jusqu’à l’arrêt « Le
Pré-Pe�tjean », Mon�aucon.

Ensuite, marche en direc�on de la combe en passant par la Combe-
Tabeillon, Entre-Roches et enfin Glovelier où nous prendrons le train des
CJ pour le retour en direc�on La Tchaux.

Horaire de retour en fonc�on de l’heure d’arrivée à Glovelier.

Nous vous conseillons de prendre une carte journalière des CJ
(plein tarif 22.- frs, demi-tarif 11.- frs)

Inscrip�ons Chez Pilar et Jean-Luc Droz-dit-Busset

Tél. 078 889 00 01
Mail : jean.luc.droz99@gmail.com
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1. APPEL

Après qu’une pe�te agape ait été offerte aux par�cipants, le Président, Yves
Brülhart, ouvre la séance en souhaitant la bienvenue à chacun des 30 membres
présents, 12 personnes se sont excusées.

2. Le PV DE L'ASSEMBLEE du 18 mars 2022, qui a paru avec le No 213 du Vagabond,
ne suscite aucun commentaire, et est accepté sans modifica�ons.

3. RAPPORTS (intégrés au présent PV)

a) du Président de Sec�on Yves Brülhart

Je vais commencer, comme d’habitude, par rendre honneur aux membres qui nous
ont qui�és depuis notre dernière rencontre. Il s’agit de : Jose�eMathys, Milly Junod
et Georges Stähli.

Comme à l’accoutumée, je vous demande de vous lever et d’observer une minute de
silence en la mémoire de nos compagnons, ainsi que du Président de la Fédéra�on,
Urs Wüthrich, décédé en septembre.

Depuis la dernière assemblée, le comité s’est réuni 6 fois pour traiter des affaires
courantes, et la sec�on a été représentée à la conférence des présidents, à
l’assemblée des présidents de l’URAN, à l’assemblée des délégués cantonaux et à
l’assemblée générale du Groupement des sociétés locales.

Conférence des présidents

Elle a eu lieu le 30 avril à Berne avec, comme ces dernières fois, un traducteur
instantané.

Après un bref aperçu des finances, il nous a été passé les dernières
recommanda�ons COVID encore valables à l’époque. Ce problème étant passé,
je ne vais pas entrer en détail sur ce sujet.

La Fédéra�on cherche des moyens pour pouvoir recruter de nouveaux
membres. Malheureusement, ils n’ont pas encore trouvé de solu�onmiracle, et
ils ont demandé aux sec�ons de leur faire parvenir des idées qui pourraient

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE
DU 24 ���� 2023 � 19 � 15 � �� M����� �� P�����

Sec�on La Chaux-de-Fonds/Saint-Imier



aider. Il semblerait que les sec�ons qui ont organisé une journée portes-ouvertes,
aient réussi à trouver quelques nouveaux membres.

Une newsle�er va être mise sur pied en français par la Fédéra�on. Elle demandera
aux sec�ons de transme�re des comptes rendus de nos diverses ac�vités.

La Fédéra�on est en contact avec des civilistes, auxquels nous pouvons faire appel
pour différents travaux. Un civiliste coûte environ CHF 46 par jour, plus ses frais de
déplacement. Pour le reste, il est totalement indépendant. Ces derniers temps, et
pour ce�e année, nous n’avons pas fait appel à leurs services.

En ce qui concerne le fonds des maisons, la factura�on des co�sa�ons a commencé.
Elle est de :

• CHF 150.- pour les maisons accueillant jusqu’à 1000 nuitées à l’année.
• CHF 250.- pour les maisons accueillant entre 1000 et 2500 nuitées à l’année.
• CHF 500.- pour les maisons accueillant plus de 2500 nuitées à l’année.

La Fédéra�on étant membre de Swiss Olympique, elle applique maintenant les
statuts éthiques de ce�e Société. Si certains abus sont commis, ils ne seront plus
traités uniquement par la FSAN mais aussi par Swiss Olympique.

Le Président de la Fédéra�on, Urs Wüthrich décédé, est remplacé en intérim jusqu’à
la prochaine assemblée des délégués par Sébas�an Jaquiéry.

URAN

L’assemblée des présidents de l’URAN, a eu lieu le 19 novembre au Lac noir (sec�on
de Fribourg). M. Jamon, de la Fédéra�on était présent dans le but de s’approcher
plus des sec�ons romandes, mais aussi pour tenter de recruter plus de membres
romands au niveau de la Fédéra�on. Urs Wüthrich en était non seulement le
Président, mais il avait aussi pris la tête du chalet des Cluds (Yverdon). Avec son décès
et pas de successeur, le chalet des Cluds est dorénavant fermé.
.
L’URAN déplore le manque de par�cipants aux cours de forma�ons T1 et T2
(seulement 3 personnes), mais ne sait que faire pour augmenter ce nombre. de
par�cipants.

Pour les comptes, tout va bien. Le COVID étant encore de rigueur en 2022, l’URAN n’a
pas demandé de co�sa�ons à ses membres. Et comme chaque année, l’URAN nous
a remis un bon pour deux nuitées pour 4 personnes à Riederalp. Nous �rerons au
sort à la fin de ce�e assemblée, la personne à qui ce bon sera remis. Le chalet de
Riederalp est aussi dans une saga pour la mise aux normes incendie et présente de
bonnes finances. Il faut savoir que leur chambre Rbnb leur rapporte CHF 6000 par
année. Ils parlent d’en créer une deuxième.

L’URAN a organisé aussi fin janvier le week-end de ski à Riederalp. Ce sont surtout les
sec�ons de Nyon et la nôtre qui ont répondu présent. Xavier a qui�é la présidence
du chalet pour essayer de faire bouger les choses, car toutes ces proposi�ons
d’améliora�on, même les plus pe�tes (mise en place d’un compost, sèche-cheveux
dans les salles de bain, etc…) sont systéma�quement refusées par le comité. Il reste
cependant membre du comité de l’URAN.



Deux ac�vités qui peuvent vous intéresser sont aux programme de ce�e année :

• Rencontre francophone, sur le week-end de Pentecôte (26 mai au 31 mai). Sion
organise un voyage en car et, si des membres de notre sec�on veulent se
joindre à eux, il suffit de contacter Denis, Président de la sec�on de Sion.

• La rencontre na�onale de randonnée aura lieu du 5 au 12 août à Engelberg.

Comité Cantonal

La sec�on était présente pour le comité de l’associa�on cantonal où nous avons
élaboré le calendrier des ac�vités pour 2023.

Groupement des sociétés locales (GSL)

Le GSL compte encore 47 membres. Son comité ressent très peu d’intérêt de la part
de la Commune lors de leurs demandes. Ils ont l’impression qu’il faudrait avoir un
poli�cien dans le groupe pour pouvoir se faire entendre.
Le GSL nous a fourni plus de détails sur le blocage des prix des cartes de matchs au
loto à CHF 10.-. C’est une ordonnance fédérale qui considère maintenant les matchs
au loto comme des jeux d’argent et les soumet aux mêmes règles que n’importe quel
autre jeu d’argent ! Le GSL va s’informer de comment pourront se dérouler les
matchs au loto désormais et nous tenir informés.

Le GSL possède 40 tables pour 10 personnes avec les bancs qui vont avec. Nous
pouvons les emprunter gratuitement si besoin.

Sec�on
La situa�on reste la même, peu de fréquenta�on et peu d’ac�vités. Malgré la fin des
restric�ons COVID, nous manquons de personnes qui organisent des ac�vités.
N’hésitez pas à prendre les devants, nous en avons besoin.

Au vu de la nouvelle ordonnance fédérale sur les jeux d’argent, nous avons décidé
d’annuler notre match au loto. En effet, l’augmenta�on de la par�e administra�ve et
la limita�on du prix des cartes a un effet direct sur les rece�es. Selon nos calculs, le
travail fourni, pour le peu de bénéfice, voire même de perte, n’en vaut pas la peine.

Sinon, comme toujours, je lance un appel principalement pour aider Florence pour
l’accueil de nos hôtes, ainsi que pour soutenir la Commission de cabane de Mont-
Soleil qui manque cruellement d’effec�fs.

Je termine, comme d’habitude, par la liste des remerciements des nos amis sans qui
tout cela ne fonc�onnerait pas:

• Jose�e pour l’énorme énergie qu’elle fournit à Mont-Soleil pour la mise en
conformité du chalet aux normes incendie ;

• Pierre Jacot, notre caissier de Sec�on et de Mont-Soleil ;
• Florence pour les réserva�ons de la Serment ;
• Danièle et Pascal pour leur énorme travail de communica�on ;
• A tous les membres du Comité et des Commissions de cabane ;
• Vincent, notre comptable ;
• Hanna pour les réserva�ons de Mont-Soleil ;.



• Anne-Marie pour sa précieuse aide ;
• Olivier qui s’occupe magnifiquement de la Serment ;
• Anne-Françoise qui nous a préparé la merveilleuse agape que nous avons

dégustée ;
• Nicole, pour ses talents de rédactrice ;
• Tous les membres qui ont organisé ou par�cipé à nos ac�vités ;
• Et bien sûr, à tous ceux que j’ai oubliés !

Merci beaucoup pour votre a�en�on.

b) Rapport de la Présidente de la Commission de Mont-Soleil Jose�e
Waeber

Pas de rencontre en comité durant ce�e année 2022 ; nous fonc�onnons par
téléphone, étant donné que nous ne sommes que trois membres. En citant à l’instant
le chiffre de trois personnes seulement pour le fonc�onnement de ce chalet, je
profite de remercier les membres de la Serment qui étaient présents à nos corvées
des 23 avril et 5 novembre 2022.
L’occupa�on du chalet a été constante en 2022 et Pierre vous en dira davantage en
vous communiquant les magnifiques résultats financiers.
Bien que des projets d’améliora�on concernant le confort, ou des correc�ons
s’annonçant nécessaires, étaient à notre programme, nous n’avons rien entrepris, la
mise en conformité des mesures de protec�on incendie n’étant toujours pas
terminée, et la grande facture devant encore nous parvenir. Mon rapport présenté à
l’AG du 18 mars 2022 détaillait les mo�fs de ce grand retard.
Je vous informe que, par le�re recommandée du 1er décembre 2022, signée par le
président et le caissier, nous avons re�ré ces travaux à l’entreprise précédente. L’AIB
en a été informée.

Actuellement, je me suis approchée de deux entreprises (menuiserie et forgeron),
lesquelles seront présentes au chalet le 3 avril prochain. Selon les direc�ves de l’AIB,
nous contrôlerons ensemble ce qui a été corrigé en 2022 et ce qui reste à réaliser
pour la mise en conformité des mesures de protec�on incendie. Le résultat de ce�e
analyse sera communiqué à Mme Basso, inspectrice AIB, qui se prononcera et nous
accordera un nouveau délai pour la fin de ces travaux.

Les travaux de réfec�on du chemin « sur le Brand », perturbant la circula�on jusqu’à
l’accès à notre chalet, ont duré plus d’un mois. Pour rappel, l’entre�en de ce chemin
est à la charge de la Municipalité de St-Imier à raison de 90%, le solde à 10 % est à la
charge des bordiers. Ce�e réfec�on est presque terminée et facturée. Il reste les 5
ou 6 « nids de poules » au début de notre chemin privé qui seront comblés ce
printemps. Ces rhabillages n’ont malheureusement pas pu se faire avant l’hiver.

Je termine en reprenant les mêmes conclusions de mes rapports de ces dernières
années à savoir : seulement trois personnes, dont Pierre, notre caissier, pour
assumer la responsabilité et la bonne marche du chalet, qui est généreusement
occupé, est un constant souci.
Merci de m’avoir écoutée et entendue.



c) Rapport du Président de la Commission de la Serment Olivier Andreazza

L’année 2022 s’est passée dans la sobriété vu le peu de présence de convives au
chalet.

La Commission de cabane s’est réunie 2 fois en 2022 en avril et en octobre avec une
par�cipa�on de 7 membres présents et 6 se sont excusés. Je �ens à les remercier
tous pour les travaux et les engagements pris tout au long de l’année.

Quelques faits pour l’année 2022:

• Pose des fenêtres par l’entreprise Cortat.
• Au rez de chaussée et WC 1er étage escaliers d’accès entre ces 2 étages, il

manque juste la fénètre dans l’atelier coté Est, elle sera posée aux travaux
de printemps 2023.

• Remplacement du lave vaisselle dans la cuisine.
• Remplacement de la pompe de circula�on du chauffage.

Travaux de ne�oyages d’avril 2022

Bonne par�cipa�on de 18 personnes. Le souper a été assuré par Jean-Claude que je
remercie.

Travaux de ne�oyages d’octobre 2022

En octobre bonne par�cipa�on de 16 personnes, la cuisine a été assurée par Pierre
Kobza que je remercie.

Une pensée pourWhymper qui a longtemps tenu les registres de vins, et, par la suite,
le rôle de mo�vateur pour les aînés, pour tous les travaux extérieurs. Merci à toi,
l’Ami, qui trouvait toujours un moment entre 2 trajets de be�eraves pour passer au
chalet voir si tout était en ordre.
La Bele�e, nous sommes tous en pensées avec toi.

Mes remerciements vont aussi :

• à Alice qui a repris le poste de ges�onnaire des produits d’entre�en et
d’hygiène.

• à Jean-Luc, ges�onnaire de de la cave et du gaz.
• à Pierre-Yves ges�onnaire des accueils et départs.

Ma gra�tude va aussi au Comité et aux bénévoles supplémentaires qui se sont
affairés pour les divers travaux, et également les retraités pour les tontes.
Merci de votre écoute et votre par�cipa�on tout au long de l’année.

d) Rapport du caissier de Mont-Soleil et de la Sec�on Pierre Jacot

Les comptes sont toujours établis par Vincent Flück, et ont été présentés au Comité
le 20 mars dernier.

Dans les quelques chiffres que je vais citer, j'ai laissé tomber délibérément les cts.



Le résultat comptable consolidé est un bénéfice de 4'514.- qui se décompose en une
perte 101.- pour la Serment, un bénéfice de 9'062.- pour Mont-Soleil, et une perte
de 4’447.- pour la Sec�on.

Donc, je vous fournis quelques explica�ons sur les résultats de Mont-Soleil et de la
Sec�on, et Florence en fera de même pour la Serment.

Mont-Soleil

Le très gros bénéfice de Mt-Soleil de 9'062.- s’explique par le fait que les taxes
encaissées ont été de 39'256.-, c’est-à-dire le record absolu de 2'563.- de plus que
celui de 2018 ! Cet excellent résultat est aussi dû au fait que nous n’avons
comptabilisé qu’environ un �ers du montant devisé (42'000.-) pour les travaux
ordonnés par l’Assurance Incendie Bernoise. En conclusion, il faut aussi savoir que la
BCBE a accepté d’augmenter le montant de notre cédule hypothécaire de 16'000.-.

Sec�on

Les comptes de la Sec�on ont bouclés avec une perte de 4'447.- pour deux raisons
toutes simples : 1° nous avions encaissé préalablement 2'735.- de co�sa�ons 2022,
déjà à fin 2021, et 2° la Commune va nous rembourser 720.- que nous avions versé
d’avance pour le match au loto annulé de ce�e année. On peut même rela�viser
ce�e perte, sachant que, l’année 2022, nous n’avons pas eu la rece�e de 1'500.-
occasionnée par la récolte du papier.

Tous ces remarques me conduisent à un op�misme certain pour les finances du
compte de Sec�on pour 2023 !

Merci à Vincent Flück de me fournir les comptes consolidés, assez rapidement, et
merci aux vérificateurs de leur mo�va�on.

e) Rapport de la caissière de la Serment Florence Pfenniger

C’est toujours avec bonheur que les gens viennent et (re-)découvrent le chalet de la
Serment. Après l’ère Covid, chacun retrouve le plaisir d’inviter familles et amis au
chalet, au point d’an�ciper les réserva�ons sur le long terme ! Les enfants s’éclatent
à nouveau par le biais des camps scolaires, scouts, spor�fs et autres.

Les comptes affichent ainsi un total de taxes encaissées de CHF 33'310.— pour
l’année 2022.

Le chalet s’est paré de nouvelles fenêtres au niveau du rez-de-chaussée. Si le
matériel a d’ores et déjà été payé, il reste les heures de travail du menuisier à régler
(ce sera pour 2023). Un lave-vaisselle flambant neuf a pris place à la cuisine. Le prix
du mazout a flambé à l’automne… tout cela impacte bien évidemment les charges du
chalet et l’exercice 2022 se termine quasiment à l’équilibre avec une légère perte de
CHF 101.19.



f) Rapport des vérificateurs Pierre-Yves Droz

Conformément au mandat qui nous a été confié, nous avons contrôlé les comptes en
date du 24.01.23

L'ensemble des pièces ont été mises à notre disposi�on, et nous avons pu en
constater l'exac�tude. Nous avons vérifié les caisses, les CCP et la banque, ainsi que
les comptes de frais généraux et de rece�es par sondages.

Nous demandons à l'assemblée d'accepter les comptes, et d'en donner décharge à
la caissière de la Serment, Florence Pfenniger, et au caissier de la sec�on et de
Mont-Soleil, Pierre Jacot, avec nos vifs remerciements pour leur travail.

g) Nomina�on d’un nouveau vérificateur

Jean-Luc Droz ayant effectué sa tâche durant 3 ans, c’est Gabriel Demont qui
s’annonce pour le remplacer pour 3 législatures, ce que l’assemblée accepte à
l’unanimité.

4. APPROBATION DES RAPPORTS

Yves demande si quelqu’un a une ques�on sur les rapports présentés par les
�tulaires, et comme ce n’est pas le cas, il propose de les approuver par un lever de
main, ce qui est fait à l’unanimité.

5. MUTATIONS Pierre Jacot

Notre sec�on compte 361 membres au 31.12.2022 (au 17.03.23), soit une
diminu�on de 9 par rapport à 2021.

Cela se décompose ainsi : 192 vivent à la Chaux-de-Fonds, le Locle et environs, 64
dans le canton de Neuchâtel, 54 dans le reste de la Suisse romande, 38 en Suisse
alémanique, 10 en France, 1 en Allemagne et 2 en Italie.

Evolu�on durant l’année :

• Admissions : 19
• Démissions : 20
• Exclusions : 5
• Décès : 3 (Jose�e Mathys, Georges Stähli, Milly Junod)

Par catégories d'âge

• 0 – 10 ans : 16
• 11 - 20 ans : 23
• 21 – 40 ans : 94
• 41 – 60 ans : 98
• 61 ans et plus : 130

TOTAL 361



6. NOMINATIONS STATUAIRES

Notre Président Yves Brülhart annonce que nous avons deux démissions au Comité
de Sec�on :

- Pierre Kobza part en retraite après de nombreuses années au Comité et
une par�cipa�on très ac�ve.
- Ludovic Barbat qui�e la commission touris�que. Des raisons familiales ne
lui perme�ent plus d’être présent aux séances du Comité. Il con�nue cependant
son mandat à la tête de la Commission cantonale.

Yves demande s’il y a des postulants pour un des postes vacants. Jean-Luc Droz se
présente pour reprendre la tâche de responsable touris�que, et il est accepté par
acclama�ons.

a. Président Yves Brühlart
b. Vice-président VACANT
c. Présidente de cabane Mont-Soleil Jose�e Waeber
d. Président de cabane La Serment Olivier Andreazza
e. Caisse de la Sec�on et chalet Mont-Soleil Pierre Jacot
f. Responsable du groupe des aînés Pierre-Yves Droz
g. Réserva�ons et Caisse La Serment Florence Pfenninger
h. Réserva�ons Mont-Soleil Hanna Frayne
i. Tourisme Jean-Luc Droz
j. Journal Le Vagabond Danièle Sandoz
k. Site internet Pascal Sandoz
l. Responsable du match au loto Pierre-Yves Droz
m. Rédactrice des p.v. du Comité Nicole Droz
n. Comptabilité Vincent Flück

Ainsi que les autres membres Assesseurs du Comité : Anne-Françoise E�er, Danièle
Robert.
Yves suggère de réélire le Comité in corpore, par acclama�ons, ce qui est fait.

6. DIVERS

Jean-François Droz demande si la Commission de cabane a déjà envisagé la
possibilité de poser des panneaux solaires photovoltaïques à la Serment. Olivier
répond néga�vement, mais que cela pourrait être discuté lors d’une prochaine
séance.

Dans cet ordre d’idées, Pierre Kobza men�onne que l’on devra revoir toute
l’installa�on électrique de la Serment d’ici à 2030.

Anne-Marie sou�ent avec vigueur l’appel fait par Jose�e pour avoir de nouvelles
forces à même de s’inves�r dans la Commission de cabane de Mont-Soleil.

Personne ne demandant plus la parole, notre Président remercie chacun et clôt
l’Assemblée à 20 h. 52 !

Pierre Jacot



MATILEMENUISERIE
Donner au bois sa pleinemesure

Miéville 134 ◆2314 La Sagne / NE ◆T 0329315262 ◆www.matile-menuiserie.ch

Fenêtres
Portes d’entrée
Etablis d’horloger
Escaliers
Agencements

Donner aubois sa pleine mesure
Contremaîtremenuisier avecbrevet fédéral

Pétronille et son équipe se réjouissent de vous retrouver
La Corbatière 192 / 2314 La Sagne

032/913 72 00
Facebook : Relais de La Corba

Café / Restaurant
Cuisine traditionnelle et familiale



Centre de copies des musées, la Chaux-de-Fonds


